



チャレンジ!一歩前へ

郡山市立橋小学校
学校だより No.46
令和6年12月19日
文責:校長 酒井 健

◇市内においてインフルエンザ感染が広がっています。

12月に入り、郡山市内の小中学校でインフルエンザ感染が広がっています。この事態を受けて、橋小学校では、2つの学級を学級閉鎖といたしました。間もなく冬休みを迎える学期末の今、次の点について配慮していきたいと思っております。皆様の大切なお子様を預かっている学校としての対策、ご家庭における対策、双方で子どもたちの健康を守っていきましょう。

【インフルエンザ感染症対策について】

◆常日頃配慮していくこと

- ・教室の二方向(校庭・中庭側と廊下側)の換気をする。
- ・給食は、グループで食べるのではなく、黒板側を向いて一方方向での食事とする。
- ・こまめな手洗い、アルコール消毒を徹底する。
- ・マスクについては個人の判断に委ねる。

◆一時的に配慮していくこと

- ・「近距離」「対面」「大声」での発声や会話に注意する。
- ・身体的距離を確保する。

◆ご家庭で配慮していただきたいこと

- ・外から自宅に戻った際の、うがいや手洗いを徹底してください。
- ・体調がすぐれない、熱がある、咳がでるなどの症状がある場合は、登校を控え、休養させてください。
- ・毎日、清潔なハンカチを持たせてください。
- ・抵抗力を高めるためにも、規則正しい生活ができるようにしてください。

市内においては(橋小でも)、インフルエンザによる学級閉鎖もでています。橋小学校でも、多くの子どもたちが感染している状況であります。

現在、お休みをしている子どもたちの一日も早い回復を願っております。保護者の皆様方とともに、注意喚起をしていきましょう。

◇校内美化活動が行われました

12月17日(火)の5校時は、全校生で「校内美化活動」を行いました。2学期の間、お世話になった教室をきれいに掃除をして、新しい年を迎える・・・ご家庭での「大掃除」です。普段、お掃除できない、下駄箱やゴミ箱、教壇の下などを丁寧にしっかりお掃除することができました。そして、子どもたちがきれいにした教室は、放課後に教職員でワックスがけをしました。きれいになった教室で、子どもたちは終業式を迎え、そして新しい年・・・3学期を迎えることとなります。お掃除、ご苦労様でした。



◇第2学期終業式と第3学期始業式について

【第2学期終業式】〔日時〕12月23日(月) 2校時 〔場所〕体育館 〔下校時刻〕11時45分
※3年生と4年生の代表児童が「2学期を振り返って」の作文を発表します。

【第3学期終業式】〔日時〕1月8日(水) 2校時 〔場所〕体育館 〔下校時刻〕11時45分

校長のひとりごと

橋小学校の子どもたちの素晴らしいところ・・・トップ3を発表します。 常々、感じている・思っていることです。

- ①お掃除が大変上手である・・・無言清掃が身に付いている。校舎の中がとてもきれいなのは、子どもたちの日々のお掃除のおかげである。素晴らしい。
- ②場をわきまえた言動ができる・・・校長室や職員室に来室する時の挨拶、動き、受け答え方が凛としている。言葉遣いもしっかりしている。素晴らしい。
- ③素直な気持ちが育っている・・・「素直」辞書で調べると「ひがんだ所がなく、心が純真さを失っていないこと」・・・何事にも一生懸命!! まさに、純真な橋っ子。素晴らしい。

